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Die schriftliche parlarnentarioche Anfrage Nr. 1229/J-NR/77 

betreffend Neubau für das Oberstufenrealgymnasium in Her~ 
magor, die die Abgeordneten Dr.SCRINZI und Genosse~ arn 
3. Juni 1977 an mich richteten, beehre ich mich wie folgt 
zu beantworten: 

Dem Vertrag vom 19. Juni bzw. 24. August 1966 entsprechend 
hat sich die Gemeinde zur Unterbringung von bis zu zehn 

Klassen in den lehrplanmäßig notwendigen Räumen verpflich

tet. Derzeit werden am Oberstufenrealgyrnnasiurn sieben 
Klassen geführt. 

Die Errichtung eines Neubaues \<1Urde bisher aufgrund der 

Dringlichkeitsreihung des Landes Kärnten und der zur Ver

fügung stehenden finanziellen Mittel noch nicht beschlos-

Die Inangriffnahme der Planung bzw. des Baues hängt neben 

den obgenannten Faktoren insbesondere auch",davon ab, daß 

ein Raum-, Funktions- und Organisationskonzept unter Be
rUcksichtigung der demographischen Entwicklung des Efnzugs
bereiches und damit der Entwicklung der Schulbevölkerung 

im Hinblick auf eine Optimierung des Investitions- und 
Folgeaufwandes allenfalls mit der Möglichkeit der Koope

ration mit anderen Schularten erstellt wird. 
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